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Hallo Thommel 

Recht hast Du ! Obwohl ich gar kein Kriegsbeil in der Hand halte, das würde dann anders
aussehen. Ich habe nur meine Meinung gesagt und die steht. 
Da gibts nichts zu rütteln. Da nutzen auch nicht -Hackfans- kleine "Spitzen". 
Die -Entscheidung- einem Rat zu folgen war ein Fehler von mir , nur dann brauch ich auch kein
Fachforum wenn die Empfehlungen nichts taugen.

Wie Du aber richtig bemerkst, bringt die Diskussion nichts um Hackfans Fehlempfehlung und
wie ich bereits einige Posts oberhalb geschrieben habe, sollten wir zur eigentlichen Thematik
zurückkehren. An mir liegts nicht, sondern an denen , die immer wieder "rauskramen".

Ich habe nun mal in meinem Bekanntenkreis einen Rundruf gestartet ob jemand eine gescheite
NVIDIA über hat . Ich war eh immer gegen AMD Grafikkarten. Mal sehen ob sich da was tut.
Eine kleine Hoffnung, wenn auch sehr klein.

Auch der eventuelle Trick eine 6950 zur 6970 zu flashen ( habe ich gelesen in den englischen 
Foren) geht leider in diesem Falle nicht weil es sich um die 1-GB Variante handelt und nicht um
die 2-GB Variante. Wäre es eine 2-GB Variante , könnte man die auf 6970 flashen. Da soll es
angeblich eine höhere Akzeptanz gegeben haben , bezüglich 10.6.8 und 6970. Aber wie gesagt
... die total falsche Karte.

.
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